

★足腰の痛みでお困りの方に

ケガや事故などで損傷した組織の修復期間（成人）ってご存知ですか？

○筋肉（軽傷～重症）・・・2週間～2ヶ月

○^{けん}腱・・・2か月

○^{じんたい}靭帯・・・2ヶ月～6ヶ月

○骨・・・2ヶ月～6ヶ月

○神経・・・6ヶ月



今、ひざ、腰、肩、腕などの痛みで困っている方は、ケガではないが、何とかして各組織を丈夫にして痛みを取り除きたいと日々努力されていると思います。

筋肉の修復期間が一番早いです。

寝たきりになり、立ち上がれなくなった永田勝太郎先生（ドクター）が、ご自分のつらい体験から、開発されたエネスポは、「筋肉を増やして支えてやることで痛みを緩和」してくれます。痛みのある方は、筋力をつけることで、他の漢方やサプリの効き目も良くなってきます。今お飲みのグルコサミンや骨砕補、松康泉などと併用してみてください。

高齢者が寝たきりになる原因は『**廃用性筋委縮**』だそうです。これは、使われない筋肉が弱くなってしまいます。筋力が一定水準以下になると、立ち上がることが出来なくなります。

転倒で骨折、検査入院などで退院時には立てない。歩けなくなることも。

筋肉は予想以上に早く落ちます。1週間寝ると10～15%の筋力が失われ、関節も固まります。

歳が若くても中学生でも2週間も寝ると、めまいかなと感じるのは、「筋肉が落ちたから足元がふらついているだけ。筋肉を元に戻さなアカン。」と、ドクターから言われたそうです。

そんな時には、エネスポがお役に立ちます。

スッポン体内卵、スッポン粉末、オイル + 牡蠣タウリン で出来たエネスポはなぜいいの？

1. 抗酸化力の増強
2. 血管拡張作用の増強（動脈硬化を起こした血管にも作動する）
3. サルコペニア（筋量減少症、筋肉枯れ）や悪液質への効果

どんな病気でも、病気が進行すると食欲が低下し、体重が落ちてきます。この痩せてきた状態を「サルコペニア」（筋肉の落ちた状態）、食事が喉を通らなくなった末期の状態を「悪液質」と言います。悪液質では、サルコペニアを必ず伴います。こうした状況に陥ると、現代医学では手の打ちようがありませんでした。その解決法としてスッポン胎内卵+牡蠣タウリンは有用です

4. 抗ストレス効果、抗うつ効果、抗不眠効果